

MOP: Ministra López descarta término de contrato de concesión del Hospital Regional

SALUD. *Concesionaria afirmó que han redoblado los recursos y personal a cargo de los servicios concesionados.*

Ante los cuestionamientos públicos por la situación del Hospital Regional de Antofagasta (HRA) y la solicitud del diputado Jaime Araya Guerrero de poner fin a la concesión vigente, la Sociedad Concesionaria Salud Siglo XXI emitió una declaración pública donde detalló el estado del contrato y las acciones en curso.

Respecto a la posibilidad de terminar anticipadamente el acuerdo, indicaron que esto solo puede ser extinguido de forma anticipada en casos de incumplimientos graves, según lo establecido en las bases de licitación, y que a la fecha no se ha configurado ninguna de esas causales.

La empresa explicó que desde el mes de febrero han

intensificado acciones correctivas. Entre estos, destacaron el inicio de trabajos de reparación en el sistema de climatización, afectado por la calidad del agua en el recinto.

Como parte del plan, se contempla la instalación de dos plantas de tratamiento de aguas para reducir los cloruros, la sectorización del sistema y la aplicación de medidas

correctivas según una inspección exhaustiva de las tuberías, a cargo de una empresa especialista. Estos trabajos se ejecutarán en un plazo de seis meses.

Asimismo, informaron que han reforzado su dotación técnica, incorporando un equipo especializado dedicado exclusivamente al sistema de climatización.

La sociedad concesionaria afirmó tener como prioridad garantizar un servicio de excelencia para el principal recin-

to hospitalario del norte del país. Además, manifestaron su disposición para seguir trabajando con el MOP, el Ministerio de Salud y autoridades locales.

Cabe mencionar que durante su reciente visita a la región, la ministra de Obras Públicas, Jéssica López, confirmó que no se contempla el término anticipado del contrato, ya que no se cumplen las condiciones necesarias.

“No está sobre la mesa, porque no se cumplen las condiciones, y por lo tanto lo que corresponde es que la sociedad concesionaria acomete los trabajos que hay que hacer”, señaló la autoridad a AntofagastaTV, agregando que



HOSPITAL REGIONAL.

“pensar en el plazo de la concesión es un escenario bien distinto [...] No es un camino fácil, así que por nuestra parte estamos perseverando en el camino de reparar lo que hay que reparar”. **CS**